

“

## MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC JULIE THÉRIAULT, ING.

« Le génie civil n'était pas à l'origine le domaine dans lequel je voulais faire mes études; ça ne devait être qu'une porte d'entrée pour poursuivre des études en architecture. Mais une fois les cours commencés, j'ai eu la piqûre! Étudiante très active au niveau de la vie étudiante, le leadership que j'ai développé lors de mon passage à la Faculté m'a permis de progresser dans ma carrière et d'obtenir le respect de mes pairs. Ayant eu l'opportunité jusqu'à présent de toucher à plusieurs facettes du génie civil, je ne regrette en rien ma décision d'avoir choisi cette profession. »

Julie Thériault, ing., MÉE, diplômée UdeM en génie civil (2004)

*Ayant eu l'opportunité de toucher à plusieurs facettes du génie, je ne regrette en rien ma décision d'avoir choisi cette profession.*

**JULIE THÉRIAULT, ing., MÉE**

Gestionnaire des biens et biens immobiliers, Services aux Autochtones Canada  
Diplômée UdeM 2004, génie civil